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ACTA NOÍS
En Paso Carrascc,24 de Mayo de2024, siendo las 19:00 horas da comienzo la reunión

ordinaria, con los siguientes integrantes. Sra. (Alcaldesa) Verónica Viga

(Concejales Tituiares): Sr. Amilivio Pereira; Sra Nora Borjas.-

(Concejales Suplentes): Sra. Laura Benavidez; Sra. I\íagda Aguilar y Sra. Adriana Silva.-

Orden de! Dia:

L 1. Lectura acta anterior

2. informes

3. notas

Resoluciones:

1. se lee y firma acta 12 afirmativo 6 en 6

2. lnformes; recordar que rnayo amarillo se lleva acabo 25fi5 en el parque roosevelt;

un instrumento un niño un profe lo paga la intendencia y otro profe lo paga el

municipio presentación el 3106/24 en e[ hangar 33, por ahora sera violín, viola y

violonchelo; los instrumentos van y vienen con los niños; Mayo como todos los

años se trabaja con la brigada de ingenieros para intervenir en el barrio, ellos

r Pondrán toda la maquinaria y nosotros los camiones de obra, el tra¡'no sera desde

Ia pista de patín por todo el tramo de la rivera del arroyo hasta cancha de las

águilas aprox; Cancha de frontón se quedo de charlara para ver si el municipio

puede colaborar con los materiale* ya que deben haeerla fuera del predio de la

brigada, Cancha de tenis la cual será realizada por la Brigada en la franja 1 entre la
pista de patín y Ia cancha del veloz. En junio se va a instalar e inaugurar el centro

de monitoreo y se colocaran las cámaras en el tenitorio {casona, realojo como

Brioridad y eontinuar), en el municipio ya se colocaron; Águilas ya tienen

personería jurídica, se tuvo reunión con Alejandro pereda donde manifestó que

deben hacer una nota explicando el funcionamiento de las canchas y solicitar el

comodato al municipio. La concejal Laura Benavidez quiere que conste en actas

dos quejas respecto a las fíestas electrónícas de los días 03105 y 18i05 ya que los

nieles fueron demasiado altos imposible de convivir con esos niveles, en su

momento cubriendo el rol de alcaldesa gestione y reclame por una fiesta que
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sobrepaso los niveles.

3. Notas; evento en el mercado de voces anónimas y los cómics en conjunto el 15 de

junio de 14 a 22hs.', solicitaron sillas, colaboración de $20000; audio y luces; se

aprueba colaborar con lo que cuenta el municipio pero no económicamente se

aprueba 3 en 3 afirmativo.- Grupo de danza solicita prestado sillas para evento

certamen de danza y malambo el día 15106124 hora 10 se autoriza 3 en 3

afirmativo. Nota bancada del FA, solicitando denominar el espacio publico de ad.

Acevedo y Elias Regules con el nombre JULIO CASTRO en el mes de la memoria.

se aprueba resolución78124 3 en 3 afirmativo.

Próximo Concejo 05 de Junio de 2024.-

Siendo las 20:50 horas se levanta la sesión ordinaria.-

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE PASO

CARRASCO EL 05 DE JUNIO DE 2024, LA QUE OCUPA DEL FOL¡O 20 a 21 .-
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